



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 115
15 de Febrero de 2017

La primera etapa de Radio Parlante finalizó con la visita a la Facultad de Odontología

La estrategia comunicacional, Radio Parlante, desarrollada desde la Dirección de Comunicación y Cultura de la Universidad Central del Ecuador, para promocionar y socializar la Radio Universitaria On line en todas las facultades, trabaja desde el mes de diciembre y hasta el momento ha visitado las facultades de Arquitectura y Urbanismo, Ciencias Administrativas, Ciencias Médicas, Ciencias Psicológicas, Comunicación Social, Filosofía Letras y Ciencias de la Educación, Ingeniería en Geología Minas Petroleros y Ambiental, Ingeniería Química, Artes y Odontología.

El secretario de la Asociación de estudiantes de odontología, Roberto Parra, comentó que "es pertinente la existencia de una radio en la Universidad", además considera importante sumar los medios tradicionales a la web, para no limitar a la información en los espacios de redes sociales y se convierta en monótona.

Eduardo Estévez, docente de la Facultad, comentó que "la Radio Parlante busca la participación de estudiantes y docentes, en donde, la comunicación se convierte en un mediador para relacionar la Universidad con la Sociedad, es decir, tener una voz informativa para mantener a toda la comunidad al tanto de la información en relación a las actividades académicas y temas en diferentes áreas que cumplen las facultades de la Universidad".

La difusión del proyecto tiene como objetivo difundir la radio, sin embargo, para el personal de servicios considera que la iniciativa tiene un gran avance pero es importante también comunicar los horarios, actividades y otro, para de esta manera integrar a toda la comunidad universitaria, comentó Oscar Méndez, conserje de la Facultad. **P.E**

